

DEPORTES


Javier Zabala, campeón del Federaciones en categoría sub'22

■ El pelotari logroñés Javier Zabala se proclamó el pasado fin de semana campeón del Federaciones en categoría sub'22. En la finalidad del manomanista individual, el riojano se impuso al navarro Elizalde en dos juegos. Fue el único triunfo riojano en categoría sub'22 toda vez que Navarra copó el podio en la final de paleta cuero, conformándose los hermanos Gil con la tercera posición.

Tim Wellens gana en el primer final en alto

■ Tim Wellens, del Lotto-Soudal, se impuso en la sexta etapa del Giro (Ponte y Roccaraso sobre 157 kilómetros), en el primer final en alto de la ronda italiana. El holandés Tom Dumoulin afianzó su *maglia rosa* ante el conservadurismo de Valverde y Landa.



BALONCESTO-FASE DE ASCENSO A LIGA FEMENINA 2

Cita con la Liga Femenina 2

Miguel Esteban Prior, técnico del Campus Promete, considera al Tabira «favorito para ascender» en el sector de Lobete

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

En tan sólo tres años, el Campus Promete puede pasar de jugar en Interautonómica a hacerlo en la Liga Femenina 2, segundo escalón del baloncesto femenino.

Lobete acoge desde hoy y hasta el domingo el sector de ascenso a Liga Femenina 2 en el que el filial del Promete, junto a las vallisoletanas del San Isidro, las vizcaínas del Tabirako Baqué y las segovianas del Unami.

Precisamente, son las segovianas del Unami el primer rival del equipo riojano en su lucha por el ascenso (Lobete, 19.30 horas con entrada gratuita hasta completar aforo).

Miguel Esteban Prior (Logroño, 1991) es uno de los responsables del éxito del Campus Promete. «Hace tres años, nunca nos hubiéramos imaginado estar peleando por el ascenso a Liga Femenina 2», apunta un técnico que, además, ejerce de ayudante de Andreu Bou en el primer equipo.

Si la temporada del Promete en Liga Femenina ha sido positiva «porque se ha logrado la permanencia por méritos deportivos», su cantera no deja de acumular éxitos tras éxitos.



El Campus Promete busca desde esta tarde su tercer ascenso consecutivo. El ganador del sector jugará el próximo año en la Liga Femenina 2. / INGRID

El Campus Promete, que salvo la incorporación de Goyache mantiene la base de los últimos tres años, no lo tendrá fácil para completar un tercer ascenso consecutivo.

Para su técnico, Tabirako Baqué «es el favorito». «Hacen un juego muy directo, rápido, vertical...

Vienen rodadas y están en un gran momento de forma», informa. A las del Duranguesado retarán el domingo (12 horas), en el partido que cierra el sector. En la liga, las riojanas se proclamaron campeonas pero perdieron los dos partidos jugados ante las vascas.

El San Isidro de Valladolid será el segundo rival al que se enfrente el Campus Promete (sábado, 19.30). En opinión de Miguel Esteban Prior, «es mejor equipo de lo que se espera». «Tienen 4 júnior de calidad, una pívot de referencia y buenas exteriores».

Pero el partido que puede marcar el fin de semana será el que hoy disputan ante el Unami, «que eliminan en la prórroga al Maristas Coruña, que era favorito». «Es muy buen equipo aunque corto de efectivos, con veteranía. Nos lo pondrán difícil».

BALONCESTO

Lobete acoge en la tarde del domingo el Día del Baloncesto

NR / LOGROÑO

Lobete acoge en la tarde del domingo, a partir de las 17 horas, el Día del Baloncesto, acto con el que la Federación Riojana de Baloncesto cierra la temporada.

La jornada determinará al campeón de la Segunda masculina sénior. A las 17 horas se jugará el Maristas vs. San Ignacio.es y, a las 19 horas, la gran final por el título: Calasancio vs. Gambrinus Capota (Santo Domingo de la Calzada).

A la conclusión se procederá a la ceremonia de premiación en todas las categorías.

BICICLETA DE MONTAÑA-LA RIOJA BIKE RACE

Coloma defiende corona

El *biker* albedense es el gran favorito para hacerse con La Rioja Bike Race

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

A las 10 horas arranca la tercera edición de La Rioja Bike Race, prueba de rango UCI que tiene en el albedense Carlos Coloma al principal aspirante al triunfo final.

La prueba, que entre hoy y mañana reunirá en Logroño a más de mil bikers, contará con 200 escogidos kilómetros que, a lo largo de tres etapas, pondrán a prueba a los participantes.

En la primera etapa, de 63 kilómetros, con salida y llegada en el Palacio, los inscritos deberán sortear 1.800 metros de desnivel acumulado, con pasos por Clavijo, Luezas y regreso a la capital.



Participantes de la pasada edición de La Rioja Bike Race. / NR

La segunda etapa (sábado, 10 horas), recorrerá 83 km. con 2.600 metros de desnivel acumulado mientras que la tercera, la más

corta (55 kilómetros), se celebrará el domingo (10 horas) y se ascenderá a Moncalvillo para regresar a la capital riojana.

BALONCESTO-EUROLIGA

El Fenerbahce, último obstáculo del Baskonia camino de la final

EUROPAPRESS / MADRID

El Baskonia abrirá la quinta 'Final Four' de su historia con el duelo de semifinales ante el Fenerbahce (21.00, ETB), señalado como máximo favorito al título por su acumulación de estrellas y la sabiduría desde el banquillo de Zeljko Obradovic, el entrenador más laureado en la historia de la Copa de Europa.

El objetivo del equipo de Perasovic, al inicio de temporada, era alcanzar el 'Top 16' sin embargo los vitorianos tienen la final de la Euroliga a sólo 40 minutos, aunque los turcos son favoritos.